

Antrag Nr. 05-O-26-0111
SPD-Fraktion

Betreff:

Bolzplatz Maarau (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den so genannten Bolzplatz auf der Maarau zu erhalten und durch die Aufstellung neuer Tore und der Beseitigung von Unfallgefahren für die Kinder wieder attraktiv zu gestalten.

Der Bolzplatz ist ein seit Jahrzehnten genutzter Spielplatz für etwas ältere Kinder aus Kostheim. Durch die mangelnde Pflege in den letzten Jahren hat er allerdings an Anziehungskraft verloren. Die Tore sind schief und haben keine Netze mehr, das Gras wird zu selten gemäht und Löcher im Boden stellen eine Unfallgefahr dar. Dadurch blieben die Kinder dem Platz fern. Daraus zu schließen, es gäbe keinen Bedarf für einen solchen Platz, ist aber eine irrtümliche Annahme. Die Kosten für eine Wiederherichtung dürften gering sein.

Mainz-Kostheim, 04.09.2005
Walter Losem
Fraktionsvorsitzender